

令和元年度 滋賀県青少年広報レンジャーの 活動開始について

令和元年6月8日（土）

県と協働で広報・広聴活動を行っていただく、滋賀県青少年広報レンジャー（以下「レンジャー」という。）については、今年度で3年目を迎えることとなりました。

このたび、“レンジャー3期生”となる皆さんに委嘱状を交付し、活動開始にあたってオリエンテーションを行いましたので、当日の様子について報告します。

○自己紹介

委嘱状をお渡しした後、自己紹介を兼ね、まずは申込み動機や抱負についてお一人ずつお話いただきました。

- ・元々、SDGsに関する活動を行っていた。
- ・これまでも、県政モニターに登録しており、さらに一步踏み込んで滋賀県のことを知りたいと思った。

といった、以前から県の取組に関わったり、興味を持ってくださったりしていた方や、

- ・県外の学校に通っているが、県内外にもっと滋賀の良さを広めていくために、自分も滋賀県の取組に関わり、もっと深く知りたいと思った。

というように、レンジャー活動をきっかけに、滋賀県のことを学びたいという方等、様々な意気込みや目標を持った方に申込みいただいたことがわかりました。

○今年度の活動方針等についての説明

その後、担当から今年度の活動方針・予定等についての説明を行った後、積極的にご質問・ご提案をいただきました。

今年度は、過去のレンジャーさんが積極的に行ってくださった“広報”に関する取組に加え、レンジャーの皆さんを通じて、県民の皆さんのご意見をお聞かせいただくような“広聴”の部分にも重点的に取り組んでいただくこととなりました。

活動中のレンジャーから、インタビューのお願い等があった場合は、皆さんもご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

○集合写真撮影

最後に、全員で集合写真の撮影です。当日、出席いただけなかった3人の方を含め、10人でチームワークを深めながら、レンジャーならではの目線で積極的に活動いただきたいと思います。

レンジャーの皆さん、どうぞよろしくお祈りします！

